

Bitte senden Sie den Antwortbogen per E-Mail an reinhard-mohn-preis@bertelsmann-stiftung.de oder per Fax an **+49 5241 81-681188**

Please send us the reply form by e-mail reinhard-mohn-preis@bertelsmann-stiftung.de or by fax: **+49 5241 81-681188**



Reinhard
Mohn
Preis 2017

Anmeldung zum Reinhard Mohn Preis 2017

Reinhard Mohn Prize 2017 Registration

Bitte tragen Sie hier Ihren Namen und Ihre Kontaktdaten ein:

Please indicate your name and your contact details:

.....

.....

.....

.....

Wichtige Hinweise: Die Einladung gilt nur für Sie persönlich und ist nicht übertragbar.

Aufgrund der begrenzten Kapazitäten werden die Anmeldungen nach der Reihenfolge ihres Eingangs berücksichtigt.

Please note: This invitation is non-transferable and is valid for use only by you.

Due to the limited number of places, we consider registrations in the order of their arrival.

Ich nehme am Festakt im Theater Gütersloh am 29. Juni 2017 teil.
I will attend the Award Ceremony on June 29, 2017 at the Gütersloh Theater.

Ich nehme am anschließenden Empfang teil.
I will attend the reception following the Award Ceremony.

Ich reise an per | I will travel by

Pkw ohne Fahrer. | car without a chauffeur.

Pkw mit Fahrer. | car including a chauffeur.

Bahn. | train.

Ich kann leider nicht teilnehmen.
Unfortunately, I will not be able to attend.

Ihre vorstehend angegebenen Daten werden von der Bertelsmann Stiftung für die Weiterverarbeitung unter Wahrung der datenschutzrechtlichen Bestimmungen gespeichert.

The data you have provided above will be stored by Bertelsmann Stiftung for further processing in accordance with data protection regulations.

Ich möchte künftig **keine** weiteren Informationen der Bertelsmann Stiftung per Post, Telefon, Fax oder E-Mail zu Themen der Stiftungsarbeit oder Einladungen zu Veranstaltungen erhalten und fordere Sie auf, nach der Veranstaltung die über mich gespeicherten Daten zu löschen.
I do not wish to receive further information from Bertelsmann Stiftung by post, telephone, fax or e-mail regarding the work of the foundation or invitations to future events, and hereby demand that all data pertaining to my person be deleted after the event.

Mir ist bekannt, dass ich mich jederzeit über die über mich gespeicherten Daten bei der Bertelsmann Stiftung informieren oder der Speicherung und/oder Nutzung meiner Daten zu den vorgenannten Zwecken widersprechen kann. Anfragen zu den gespeicherten Daten oder Widersprüche können insbesondere unter crm@bertelsmann-stiftung.de erfolgen.

I hereby acknowledge that I can, at any time, request information regarding data Bertelsmann Stiftung has retained about me, and I can withdraw permission to retain and/or use this data for the purposes listed above. Please contact crm@bertelsmann-stiftung.de if you have any questions regarding personal information we have retained or if you wish to withdraw your permission for us to retain and use this information.